
COMUNE / Venerdì sera è in programma il primo incontro ufficiale fra il sindaco e i partiti dell’Unione

Giunta Maffei:cresce l’attesa
Entro i prossimi dieci giorni dovrebbe nascere il nuovo esecutivo

Mediazione
familiare

convegno 
al castello

genzia di Formazione e Mediazione ac-
creditata al Ministero della ricerca e del-
l’università) sezione SEM&C Scuola Eu-
ropea di Mediazione e Counseling, che
dal 2000 si occupa di Mediazione Familia-
re e Counseling, attraverso la promozione
di convegni e incontri oltre che tramite 

l’attivazione di numerosi percorsi for-
mativi adeguati agli standard del Forum
Europeo di Mediazione Familiare, cui la
Scuola è accreditata.

Durante il convegno saranno esplicitate
le tematiche collegate alla figura profes-
sionale del Mediatore Familiare e del
counselor, in un percorso tra ricerca di
definizione dei ruoli di questi professio-
nisti, interazione con le professionalità
collegate nell’ottica di una rete di servizi
e l’analisi dell’ambito di competenza de-
gli stessi.

Il mediatore opera prevalentemente nel-
l’ambito delle separazioni e dei divorzi,
accompagnando i coniugi verso un pro-
getto di vita autonomo e indipendente,
salvaguardando la propria genitorialità
nell’ottica della tutela dei più piccoli.

Un ruolo che ospita tra le capacità per-
sonali del mediatore una grande sensibi-
lità,

una conoscenza approfondita delle dina-
miche di conflitto che spesso governano i
sistemi familiari più a rischio e una gran-
de competenza nell’utilizzo di tecniche
specifiche, attraverso cui costruire veri e
propri ponti di comunicazione tra le par-

di potenziare e supportare l’individuo nei
suoi piccoli grandi disagi.

Ospite e relatori illustri del convegno di
mediazione familiare e counseling: dr.ssa
Isabella Buzzi (presidente della Associa-
zione Italiana Mediatori Familiari), il dr.
Luciano Guaglione (giudice della Tribu-
nale di Trani),

dr.ssa Anna Maria Candela (dirigente
Settore Programmazione e Integrazione
della Regione Puglia), dr.ssa Maria Rosa-
ria Rossi (giudice di pace del Tribunale di
Trani), dr. Giacomo Marcario (esperto in
P.R. e Comunicazione), oltre che alla dr.s-
sa Daniela Poggiolini (psicologa, direttri-
ce didattica IKOS Scuola Quadriennale di
Psicoterapia PNLt) e prof. Lorenzo Brac-
ciodieta (presidente IKOS-AgeForm).

Nel parterre di relatori anche la dr.ssa
Loredana Simeone (mediatrice familiare
responsabile del Centro di Mediazione
presso il Comune di Costernino in avvia-
mento) e l’avv. Lucia Maffei (mediatrice
in formazione).

Per partecipare al convegno è sufficien-
te prenotarsi presso i recapiti della segre-
teria organizzativa dell’IKOS-AgeForm
di Bari. La partecipazione è gratuita. Il
numero di posti è limitato.

Al termine del Convegno sarà rilasciato
un attestato di partecipazione. Per infor-
mazioni: IKOS-AgeForm Via Dante n. 3,
70121 Bari – Tel. 0805212483 - www.ikosa-
geform.it – dea@ikosageform.it

Si tiene oggi, mercoledì
14 giugno, (sala rossa – Ca-
stello) a partire dalle ore
16 il convegno aperto e gra-
tuito di Mediazione Fami-
liare e Counseling dal tito-
lo «Adamo ed Eva: dal con-
flitto ad un nuovo Eden».

Il convegno è organizzato
dall’IKOS-AgeForm (A-

ti.
Accanto alla figura del

mediatore, sarà esplorata
anche la figura del counse-
lor – esperto nelle relazio-
ni di aiuto – che interviene
in ambiti differenti dalle
dinamiche critiche di di-
vorzio e separazione, occu-
pandosi prevalentemente

Intervento

Canne 
e gli orari
dell’estate

di "capitale della cultura", crediamo (ben cono-
scendoti) non solo per meri fini di consenso e-
lettorale.

In un territorio di area vasta come la nostra
città, è legittimo gongolarsi della mostra De
Nittis-Tissot per apprezzarne i considerevoli ri-
scontri di visite a pagamento. Ma altrettanto ri-
teniamo sia giusto fare per Canne della Batta-
glia, baciata da un totale di finanziamenti pub-
blici (pronti per essere spesi) pari ad un 1 mi-
lione di euro finanziati da Stato e Regione Pu-
glia per il progetto-base, cui si sono aggiunti
proprio in questi ultimi giorni altri 320mila eu-
ro nell’ambito del PIS normanno-svevo-angioi-
no.

Una cifra complessiva assai ragguardevole,
specie in questi tempi di vacche magre per gli
enti locali, che tuttavia rischia di vanificarsi a-
gli occhi delle persone se non servisse a cose
davvero utili e tangibili, oltre il concetto di una
generica valorizzazione slegata dal potenzia-
mento delle risorse. Sarebbe bello sapere che ci
sono pronti altri soldi da spendere per i nostri
beni culturali, ma questi finanziamenti su Can-
ne della Battaglia dovranno permettere all’a-
rea archeologica il grande balzo.

Il nostro é dunque un appello chiaro, un calo-
roso invito rivolto a Nicola Maffei sindaco di
Barletta capitale della cultura, per dare un so-
stanziale segno di discontinuità nella gestione
dei nostri beni culturali mettendosi (come ha
sempre dimostrato di sapere e di volere) dalla
parte della gente: persino cominciando a far a-
prire di sera durante i mesi estivi le porte di ac-
cesso del parco archeologico di Canne della
Battaglia, cittadella e antiquarium compresi,

vincia e la loro (più o meno) accettabile fruibi-
lità al pubblico, non può essergli passata sotto
silenzio questa strana e singolare anomalia.

Mentre Castel del Monte è regolarmente e
tranquillamente visitabile dopo il tramonto e
fino a sera inoltrata, con ottimi risultati per la
frescura ed il benessere dei visitatori, a Canne
della Battaglia (che dipende da altra Soprinten-
denza, quella archeologica di Taranto) i cancel-
li vengono chiusi implacabilmente alle ore
19,30 dopo essere stati lasciati aperti ad orario
continuato 8,30-19,30.

Che senso abbia in piena estate questo orario
d’ingresso in un sito all’aperto sotto il sole ca-
nicolare, nessuno "scienziato" è stato finora in
grado di spiegarlo… Differire, per esempio, le
prime cinque ore accondandole dopo le 19,30
magari sino all’una di notte, sarebbe un’idea.
Ad un collega giornalista di un’emittente tv lo-
cale che mi domandava come mai il sito di Can-
ne fosse stato escluso dalla recente edizione dei
Musei di notte, ho risposto che forse dipendeva
solo dagli orari del personale da "turnare" in
maniera più consona alle richieste del pubblico
e dei visitatori…

Carissimo sindaco Maffei, ci rivolgiamo a te
proprio adesso per dare un senso a tutta questa
mole di finanziamenti: apri Canne della Batta-
glia nelle sere d’estate, godiamoci i suoi tra-
monti dalla cittadella, respiriamo la sua piace-
vole brezza carica di tante suggestioni della sto-
ria.

NNiinnoo  VViinneellllaa
presidente del Comitato Italiano pro Canne

della Battaglia
www.comitatoprocanne.com

aro sindaco Nicola Maf-
fei, vorremmo congra-
tularci per l’elezione

con un appello pubblico in fa-
vore di Canne della Battaglia
rivolto direttamente e pubbli-
camente a te, che oggi indossi
la fascia di primo cittadino ma
che ieri, in campagna elettora-
le, hai elevato Barletta a rango

C come spazi naturali da vivere
e condividere come succede al-
trove.

Il sindaco Maffei legge la
Gazzetta tutti i giorni: dopo u-
na sommaria lettura dei risul-
tati della mini-inchiesta pub-
blicata proprio sul nostro gior-
nale di ieri sui siti museali ed
archeologici nella Sesta Pro-

RRiiuunniioonnee  DDss

Oggi, mercoledì 14 giugno, alle 20, nella sala Athenaeum,
in via Madonna degli Angeli, riunione degli eletti Ds in con-
siglio e nelle circoscrizioni, con i componenti della segrete-
ria e del direttivo.

IInn  mmeemmoorriiaa  ddii  ddoonn  CCaappuuttoo

Giovedì 15 giugno, alle ore 19 sarà celebrata una Messa in
memoria del Servo di Dio don Ruggero Caputo presso la
parrocchia di San Giacomo Maggiore in Barletta, dove il
santo sacerdote è sepolto dal 2003. In quel giorno ricorrono
26 anni dalla sua morte. Seguirà l’adorazione eucaristica
che si protrarrà fino alle ore 22, animata dalla lettura dei te-
sti tratti dagli scritti del Servo di Dio inerenti all’Eucarestia.
È dall’ottobre del 1995 che nella parrocchia di san Giacomo
ogni giovedì i fedeli si alterneranno davanti a Gesù pregan-
do nella Santissima Eucarestia nell’esempio di Dio per
Ruggero Caputo. «Il 1° maggio scorso - sottolinea don Sa-
bino Lattanzio - è stata introdotta la Causa di Beatificazione
e Canonizzazione di questo santo sacerdote che per tutta la
vita si è contraddistinto nella formazione soprattutto della
gioventù e nella devozione eucaristica. Gesù era al centro
della sua vita. Egli portò costantemente le ansie e le pre-
ghiere dei fedeli durante la celebrazione della santa Messa e
l’adorazione Eucaristica che, fin dagli anni della sua giovi-
nezza praticò costantemente, traendone grandi frutti di be-
ne, non soltanto per la sua persona, ma anche per tutti colo-
ro che la divina misericordia aveva a lui affidato. In questa
verità hanno creduto anche i tantissimi fedeli laici, sacerdo-
ti e religiose che sono stati formati alla sua scuola, i quali
lungo il loro cammino si sono alternati ai piedi di Gesù Eu-
carestia per affermare con la loro testimonianza il primato di
Colui che - al dire di don Ruggero Caputo, apostolo del-
l’Eucarestia - è la ricchezza, la pace, l’amore, l’amico vero
dell’umanità».

OOggnnii  uuoommoo  èè  mmiioo  ffrraatteelllloo

Alla fine dell’anno scolastico è stata allestita dalla refe-
rente Filomena Campese la mostra inerente alle attività la-
boratoriali del progetto di Educazione Ambientale «Fai la
differenza nel tempo» dal Paleolitico alla società del benes-
sere dove i docenti hanno mirato a promuovere e diffondere
una consapevole e corretta cultura ambientale e sensibiliz-
zare gli allievi alle problematiche ambientali in particolare
il riciclaggio, l’inquinamento per sviluppare la consapevo-
lezza dell’appartenenza al territorio e la responsabilità per-
sonale ad agire per migliorarlo e valorizzarlo, pur nel conti-
nuo confronto con la complessità e incertezza in esso pre-
senti.

Inoltre sono stati esposti i lavori realizzati nell’ambito del
progetto di intercultura e solidarietà «Ogni uomo è mio fra-
tello» dove ha visto impegnati gli alunni nel mercatino del-
la beneficenza a Natale il cui ricavato è stato devoluto in fa-
vore del lebbrosario del Kongo e la missione Fier in Albania
dove opera la suora barlettana M. Rosaria Balestrucci in fa-
vore delle famiglie disagiate in particolare dei minori.

La marcia della pace che si è conclusa in cattedrale ed è
stato commemorato il missionario barlettano don Raffaele
Dibari barbaramente trucidato in Kongo.

La partita del cuore tenutasi allo stadio Puttili dove hanno
sfilato le majorette e le ragazze pon pon in collaborazione
della referente Filomena Campese.

Infine nella chiesa di S. Antonio è stata allestita una mo-
stra relativa al suddetto progetto con il macrotema «Uomini
e paesaggi» all’inaugurazione l’alunna Isabella Pinto ha e-
videnziato la finalità del progetto.

GGiioovvaannii  mmuussiicciissttii

Presso l’hotel Itaca, la scuola secondaria di primo grado
Ettore Fieramosca di Barletta ha regalato piacevoli momen-
ti musicali in cui si sono esibiti i suoi alunni vincitori del 1°
Premio CAT. B. Sez. Cori ed Orchestra Aprile 2006 del con-
corso nazionale organizzato dall’associazione Curci di Bar-
letta. Gli stessi studenti avevano anche partecipato nel mag-
gio 2006 a Cefalù alla «Rassegna Nazionale Scuole ad Indi-
rizzo Musicale». La  serata, diretta dai maestri Pino Cava,
Giambattista Ciliberti, Luciano Palmitessa, Antonio Pic-
cialli, si è pregiata della presenza di Francesco Capuano,
maestro di violino, ed Elia Ranieri maestro di violoncello.
La scuola ha anche presentato gli strumenti che saranno in-
segnati nei nuovi corsi dal prossimo anno 2006-2007.

VViioolleennzzaa  ee  ddiissaaggiioo

Il Settore Servizi Sociali del Comune patrocina un conve-
gno nazionale su: «La violenza espressione e fonte di disa-
gio» che si terrà sabato 17 giugno alle 9,30 nella sala rossa
del castello. L’incontro, organizzato dalla Società Italiana di
Sociologia si propone di sensibilizzare professionisti e cit-
tadini sul tema della violenza in tutte le sue forme. L’argo-
mento affrontato mira a far prendere coscienza, in partico-
lare agli educatori e agli operatori della scuola, dei proble-
mi e delle manifestazioni di violenza, che sempre più coin-
volgono giovani e adolescenti. Mobbing, bullismo, espe-
rienze di violenze familiari, comportamenti di sopraffazio-
ne dei più deboli, persone tenute in schiavitù, infatti, chia-
mano in causa la società intera, che deve riflettere e porre in
atto idonee azioni di contrasto, che non possono essere de-
mandate esclusivamente alle forze dell’ordine, con le quali
è comunque necessario collaborare per comprendere ed ela-
borare nuove strategie. L’insicurezza e l’aggressività diffu-
sa devono lasciare il posto ad una cultura della non violen-
za, che esige una reimpostazione dei rapporti, su basi di
comprensione e solidarietà. Il convegno si aprirà con il sa-
luto del sindaco Nicola Maffei, della presidente nazionale
della SoIS dott.ssa Silvia Liaci, della presidente della SoIS
sezione Puglia dott.ssa Silvia Sabato e del dirigente del Set-
tore Servizi Sociali del Comune di Barletta dott. Savino Fi-
lannino. Le relazioni saranno tenute dal primo cittadino di
Bari, il magistrato dott. Michele Emiliano che interverrà su
«Violenza e disagio sociale», dalla dott.ssa Patrizia Valsec-
chi presidente SoIS della sezione Liguria che interverrà su
«Cambiamenti sociali e nuove forme della violenza», dal
consigliere regionale dott. Vito Bonasora primo firmatario
di una proposta di legge regionale sul mobbing che parlerà
di «Interventi per contrastare e prevenire il fenomeno mob-
bing» e del vice Presidente nazionale della SoIS dott. Anto-
nio Tumminello, che affronterà il tema della violenza legan-
dolo ai problemi dello sviluppo locale. Sono previsti, inol-
tre, i contributi del della dott.ssa Maria Dettori, della dott.s-
sa Antonietta Ferrigno e della laureanda Serena Ilgrande. 

In tale occasione saranno presentati i volumi della collana
Sociologia e Professione «Cambiamenti sociali e nuove for-
me della violenza» e «Problemi di sviluppo locale. Culture
professionali emergenti e nuove pratiche operative» della
Franco Angeli editore Milano, nei quali sono raccolti con-
tributi di studiosi ed esperti di problemi sociali.

Mercoledì 14 Giugno 2006

di
CRONACA
BARLETTA

Palazzo di Città (foto Calvaresi)

Quale giunta inizierà a delinearsi da ve-
nerdì sera, primo appuntamento di una serie
che il sindaco Nicola Maffei e la coalizione di
centrosinistra si apprestano ad avviare? È
l’interrogativo che aleggia negli ambienti po-
litici cittadini. C’è attesa e anche tanta curio-
sità di conoscere le prime determinazioni di
una alleanza dai grandi numeri e che si ap-
presta a governare una città in attesa di ri-
sposte e soluzioni su grandi questioni.

Gli undici partiti dell’alleanza sono chiama-
ti a dare corpo ad un esecutivo sulla scorta di
grandri numeri. Ed è proprio questo il princi-
pale motivo d’interesse dell’opinione pubbli-
ca cittadina. Cioè vedere come sarà rappre-
sentata la coalizione nei dieci assessorati che
comporranno la giunta. E qui, circola l’orien-
tamento di un esecutivo dove saranno marca-
tamente presenti i principali partiti, quello
più visibili in termini di voti e di seggi nel
nuovo consiglio comunale. Di conseguenza,
traspare chiara l’intenzione di una nuova
giunta da cui saranno escluse, non solo i par-
titi che non sono riusciti ad approdare nella
nuova assemblea cittadina, ma quelle forze
politiche con un seggio consiliare.

Pertanto, nel nuovo esecutivo troveranno
posto i Democratici di sinistra, la Margheri-
ta, i Socialisti, il Psdi, La Rosa nel pugno e
l’Udeur. A questi sei partiti spetterebbe l’as-
segnazione delle dieci deleghe di giunta. È
chiaro che emerge in maniera inequivocabile

Iniziano oggi gli spettacoli estivi all’Ipab

Ecco «InsiemEstate 2006»
musica e svago

al Centro ricreativo per anziani

Una veduta dei giardini del Centro Ricreativo per anziani di via Fermi

L’animazione musicale del
dj Felice Tesse apre oggi il
cartellone di «InsiemEstate
2006», una manifestazione di
tre mesi con spettacoli ed in-
trattenimento presso i giar-
dini del Centro Ricreativo
per Anziani in via Fermi
(quartiere Borgovilla), orga-
nizzata dalla locale Casa di
Riposo «Regina Margheri-
ta», ente che cura e gestisce
il suddetto centro.

È una serie di appunta-
menti (musica e svago) che
si svolge per il terzo anno
consecutivo. «Nonostante le
difficoltà in cui versa l’ente -
afferma il presidente della
Casa di Riposo, Vito Ruggie-
ro Damato - questo consiglio
ha voluto mantenere questa
iniziativa a favore degli i-
scritti del centro e degli ospi-
ti della casa, ma anche agli
anziani del quartiere, cer-

cando di potenziarla e creare
le condizioni ottimali per of-
frire in questa stagione esti-
va dei veri momenti di sana
spensierata aggregazione
sociale all’insegna del diver-
timento e dello svago».

Questo è il cartellone com-
pleto dei tre mesi degli ap-
puntamenti (inizio dalle 20)
di «InsiemEstate 2006».

Giugno: 16 - melodia italia-
na, liscio e discoteca con Ra-
dice 70 Live Music; 19 - se-
rata musicale con il gruppo
dei fratelli Decarlo, omag-
gio a Pavarotti ed Elvis Pre-
sley; 21 - musica con Felice
Tesse dj; 24 - orchestra
«Stranabanda»; 26 o 27, 28 -
Tesse dj; 29 - revivals con il
gruppo «La Dolce Vita».

Luglio: 3 - giochi d’estate
con Michele Fiore e band, 6
- Radice 70 Live Music; 11 -
Tesse dj; 13 - «Notti Magi-

che» con Fiore e band; 15 -
«Ballando ballando» con Fio-
re e band; 17 - «Danzando sot-
to le stelle» con Fiore e Band;
20 - piano bar e karaoke con
Franco Lopez; 22 - musica
con Fiore e band; 24 - Tesse
dj; 27 - disco con Radice 70 Li-
ve Music; 29 - Peppino Prin-
cipe e la sua fisarmonica; 31
- discoteca con Radice 70 Li-
ve Music.

Agosto: 2 - Tesse dj; 3 - «In-
canto d’agosto» con Fiore e

band; 5 - Radice 70 Live Mu-
sic; 7 - «Fiori di musica» con
Fiore e band; 10 - balliamo
con il group Decarlo; 12 -
Radice 70 Live Music; 17 -
Tesse dj; 19 - week end sulle
note con Fiore e band; 21 -
Tesse dj; 24 - Radice 70 Live
Music; 26 - «I nostri ricordi»
con la band Fiore; 28 - Tesse
dj; 30 - «il meglio di noi» con
la «Dolce Vita»; 31 - «l’estate
continuerà» con la Fiore
band.

una spartizione secondo i rapporti di forza
che ogni partito esprime. Ma è anche vero che
ai numeri nel nuovo esecutivo bisognerà dare
priorità anche alla qualità, sia in termini di
contenuti e di competenze.

Sui probabili assessori, non ci sono indi-
screzioni. C’è da comprendere se passerà la li-
nea secondo il quale chi è consigliere comu-
nale, non entrerà a far parte del nuovo esecu-
tivo. Almeno nei primi due anni della consi-
liatura. E sui nomi c’è massimo riserbo dei
partiti. Alcuni partiti avrebbero già definito
il nome da indicare al sindaco Maffei. Altri
sono in posizione d’attesa per capire gli svi-
luppi sulla suddivisione degli assessorati. Te-
nendo in considerazione che fra questi c’è la
nomina del vicesindaco. Anche se, salvo di-
versi accordi, su quest’ultima sembra sconta-
to che andrà ai Democratici di sinistra, in
quanto partito con il maggior numero di seg-
gi (ben otto).

Tuttavia, all’assegnazione dei posti in giun-
ta è collegata anche la nomina del presidente
del consiglio comunale. Qui, ci sono diverse
forze politiche che aspirano a tale carica. Die-
tro le quinte si profila accordi diversi da quel-
li degli attuali equilibri di coalizione. È chia-
ro comunque che al cospetto di ogni volontà,
accordo e decisione dei partiti dell’intera coa-
lizione conterà (e non poco) l’ultima parola
che spetta al sindaco Maffei.

MMiicchheellee  PPiiaazzzzoollllaa

CCrrooccee  RRoossssaa

Nel Lions Club Barletta Host, consegna della bandiera al co-
mitato della Croce Rossa Italiana di Barletta.

Venerdì 16 giugno, alle ore 18,30, nella sala rossa del Castel-
lo di Barletta, in occasione del 142° anniversario della Fonda-
zione della Croce Rossa Italiana, il Lions Club Barletta Host or-
ganizza un incontro sul tema: «Contro ogni discriminazione».

Dopo il saluto del Presidente del sodalizio, Arc. Michele Sar-
cina, introdurrà l’argomento il dott. Cosimo Cannito, Presiden-
te del Comitato locale della C.R.I. Indi il dott. Badr Falhouri,
Presidente nazionale della Associazione Home e Homme On-
lus, parlerà sul tema: «Contro ogni discrimazione». La dott. An-
gela Capriati, Presidente Regionale C.R.I. Puglia, terrà la rela-
zione: «152° anno di solidarietà». Seguirà la dott. Santa Fizza-
rotti Selvaggi, ispettrice Regionale del Comitato Femminile
C.R.I.; illustrerà il tema: «Il volontariato femminile nell’incon-
tro con l’altro». In chiusura ci sarà la cerimonia della consegna
delle bandiere al Comitato locale della C.R.I. di Barletta e del-
le varie onorificenze.

RRoottaarryy  CClluubb  ee  MMeeddiicciinnaa

«Cosa sappiamo oggi sul cancro?» è il tema di attualità che
sarà affrontato venerdì, 16 giugno, alle 20.30, nella sala confe-
renze del «Brigantino 2». Come relatore interverrà il dott. An-
tonio Mazzocca, medico ricercatore presso l’Università di Fi-
renze e presso l’Harvard Medical School di Boston (Usa).

FFeessttaa  ddeell  ggiioovvaannee  ddoonnaattoorree  aallll’’AAvviiss
Si terrà venerdì 16 giugno alle 22 presso lo stabilimento

balneare «Bagni Teti» la seconda festa del giovane donato-
re organizzata dall’Avis, Associazione volontari italiani
sangue. Per informazioni rivolgersi alla sede sociale pres-
so il vecchio ospedale o chiamare al 0883521686.


